



Date: 27 Juillet 2012

Ref: Worrell Harvesting Ltd

Suite à la tempête Klaus de 2008 qui a durement frappée Les Landes, nous avons dus exploiter pour le compte de nos adhérents plusieurs millions de Tonne de bois. L'objectif prioritaire était d'exploiter les gros bois afin de bénéficier des aires de stockage arrosées et donc de garantir aux propriétaires un prix décent sur les chablis. Pour cela nous avons fait appel à plusieurs entreprises d'exploitation forestière dont Worrel Harversting Ltd. Leurs qualités de travail que ce soit en coupe en débardage ou en transport à correspondu à nos attentes. Les consignes techniques mais aussi environnementales ont été respecté. L'agence CAFSA des Charente que je représente a été entièrement satisfaite des prestations de cette entreprise.

Nicolas SENS
Chef de secteur CAFSA
Poitou Charente

Please see below for translation

Following the 2008 storm Klaus which hit the Landes hard, we extracted on behalf of our members millions of ton of wood. The primary objective was to extract the large timber to take advantage of watered storage areas and therefore guarantee the owners a decent price on windfalls. For this we used several companies forestry companies one of which was Worrell Harvesting Ltd. Their standards of whether cutting or hauling transportation corresponded to our expectations. The technical instructions and also environmental issues were respected. The agency of Charente CAFSA I represent has been fully satisfied with the services of this company.